

# *L'ALBA-TCP souligne que les peuples du monde sont aux côtés de Cuba.*

---



Caracas, 15 sept (RHC) Le secrétaire général de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique – Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, a déclaré aujourd'hui que les peuples du monde accompagnent Cuba dans sa lutte contre le blocus.

Sur son compte Twitter, l'homme politique bolivien a fait remarquer que les "peuples du monde accompagnent la condamnation juste et légitime du blocus économique, commercial et financier criminel que les États-Unis imposent illégalement à Cuba".

Llorenti a ainsi répondu à l'annonce officielle du ministre des affaires étrangères de l'île, Bruno Rodríguez, selon laquelle La Havane présentera pour la trentième fois devant l'Assemblée générale des Nations unies un projet de résolution contre cette politique de siège vieille de 60 ans.

"Cette politique, a dénoncé le ministre cubain des Affaires étrangères sur le même réseau social, a un impact aujourd'hui, comme jamais auparavant, sur les familles cubaines à l'intérieur et à l'extérieur du pays #Cuba a le droit de vivre sans blocus #BetterWithoutBlockade".

Dans la vidéo accompagnant le tweet, le chef de la diplomatie de la nation antillaise a indiqué que le siège économique, commercial et financier a causé six mille 364 millions de dollars de dommages au cours des 14 premiers mois du gouvernement de Joe Biden.

Le blocus, a-t-il souligné, entrave le développement et empêche l'obtention de revenus qui pourraient être utilisés pour le bien-être de la population, alors que Washington persiste à ignorer les demandes de la communauté internationale en intensifiant la mesure punitive à des niveaux sans précédent, a-t-il dit.

M. Rodríguez a déclaré que le siège "a été une politique ratée" dans son objectif de renverser l'ordre constitutionnel à Cuba.

Toutefois, a-t-il souligné, "elle provoque des pénuries, des douleurs et des souffrances injustifiables pour les familles cubaines" en limitant l'accès à la nourriture, aux médicaments, au carburant et à d'autres produits de première nécessité.

Il ajoute qu'elle cause un préjudice réel et important aux droits de l'homme des Cubains et des pays tiers.

L'administration de Donald Trump (2017-2021) a imposé à l'île des Caraïbes plus de 200 nouvelles mesures qui ont intensifié le blocus, dont la grande majorité est maintenue en vigueur par l'actuel locataire de la Maison Blanche.(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299302-lalba-tcp-souligne-que-les-peuples-du-monde-sont-aux-cotes-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**